

たんぽぽ



西東京市立柳沢中学校

第1学年便り

令和6年9月2日

No. 13

2学期開始です



長かった夏休みが終わりました。夏休みが終わって、今はどんな気持ちですか？「あっという間に終わってしまった」、「もう少し夏休みが欲しい！」「早く学校が始まって欲しいなあ」など、様々な思いがあると思います。

いよいよ2学期が始まりました。

1学期の学年集会でクラスの反省、学年の反省や先生方の話をもう一度思い出して2学期の学校生活に生かしていきましょう。

さて、夏休みを振り返ってみて、いかがだったでしょうか？家族で過ごす時間が多かったと思います。いろいろな話ができましたか？部活動に夢中になったり、友達と遊んだり、家でのおんびり過ごしたり、家族で出かけたりなどリフレッシュすることはできましたか？また、時間割やチャイムのない生活でしたが、学校の課題に取り組むことはもちろん、2学期に向けて、自分自身に必要な学習を計画的に進めることはできましたか？

先週までのスタートアップ期間や、本日の始業式で提出しなければならない課題はきちんと出せましたか？提出できていない人は、この後各教科の担当の先生に自分で報告してください。課題が未提出の人は、2学期のスタートから一歩出遅れてしまうことになります。次に、提出はしないけれど、夏休み明けにテストを行う教科もあります。そちらの準備は進んでいますか？夏休み明けテストの準備があまり進んでいない人は、今日しっかり頑張りましょう。

新たな学期のスタートを迎えるにあたり、いくつか大切なことを伝えたいと思います。

1 新たなスタートを切ろう！

2学期は、1学期に学んだことをさらに深め、新しいことに挑戦する絶好の機会です。これまでの経験を踏まえ、より良い学びと成長を目指して、一緒に頑張りましょう。

2 目標を設定しましょう。

2学期の初めに、自分自身の目標を設定しそれに向けて努力しましょう。それは学習に関することでも、部活動、生活習慣に関することでも構いません。具体的な目標をたて、それに向かって努力することで充実した2学期を過ごすことができるでしょう。

3 健康管理をしっかりと

2学期は、学業も活動も本格化する時期です。まずは、健康第一で過ごすことが大切です。規則正しい生活リズムを保ち、バランスの良い食事と十分な睡眠をとりましょう。健康で元気な体が、充実した学びの基礎になります。

4 友だちや先生とのコミュニケーションを大切にしましょう

学びや学校生活をより豊かにするためには、周りの友だちとの良好な関係が欠かせません。友だちや先生とのコミュニケーションを大切にし、困ったことがあれば気軽に相談してください。

5 新しいチャレンジを楽しもう！

2学期には、学びの中で新たな課題やチャレンジが待っています。それらに前向きに取り組むことで、自分自身の成長が感じられるでしょう。失敗を恐れず、一步一步前進していきましょう。

皆さんが2学期を充実したものにできるように心から応援しています。

2学期の主な予定

9月5日(木) 6日(金) 部活動体験	10月11日(金) 合唱コンクール
14日(土) 防災教育	25日(金) 生徒総会
17日(火) 生徒会役員選挙	30日(水) 校外学習
24日(火) 中間テスト	
25日(水) 中間テスト	
11月18日(火) 期末テスト	12月4日(水)～ 10日(火) 3者面談
19日(木) 期末テスト	20日(金) 弁論大会
20日(水) 期末テスト	